

Grupo de cubanos exiliados piqueteará por De la Cova



De la Cova rehusó cumplir una citación judicial bajo apercibimiento de desacato civil, lo que podría significar su encarcelamiento por tiempo indefinido.

(UPI) — Un grupo de cubanos exiliados piqueteará hoy la sede de la Comisión de Derechos Civiles, donde el gobernador Hernández Colón depondrá sobre las listas de presuntos subversivos, informó la editora de la revista cubana Crónica, Gloria Gil.

En entrevista telefónica con una emisora de San Juan, Gil dijo que el piquete se realizará para denunciar un supuesto "discrimen político" de la Comisión contra su esposo, el militante anticubano Antonio de la Cova.

De la Cova, quien compareció a sesión ejecutiva de la Comisión, rehusó cumplir una citación judicial bajo apercibimiento de desacato civil, lo que podría significar su encarcelamiento por tiempo indefinido.

Ayer en la mañana, en entrevista telefónica con otra emisora de San Juan, De la Cova negó que fuera "informante".

El piquete comenzará a la 1:00 p.m., según dijo Gil.

Indicó que el grupo esperará la llegada del Gobernador para plantearle su denuncia de que de la Cova es víctima de "discrimen político" de parte de la Comisión.